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Genesis 43,1-14 

Die Söhne von Jakob gehen mit Benjamin nach Ägypten 

 

Irgendwann ist das Getreide leer. 

Jakob sagt zu seinen Söhnen: 

Wir brauchen neues Getreide. 

Geht wieder nach Ägypten. 

Ein Sohn sagt: 

 Wir gehen nach Ägypten. 

 Aber wir müssen unseren Bruder Benjamin mitnehmen. 

 Das hat der Mann in Ägypten gesagt, 

der uns das Getreide gegeben hat. 

 Sonst bekommen wir Ärger. 

 Mach dir keine Sorgen. 

 Wir passen gut auf Benjamin auf. 

 Und bringen ihn sicher wieder nach Hause zu dir. 

Jakob sagt: 

 Gut, wenn es sein muss. 

 Nehmt Benjamin mit. 

 Und viele Geschenke für den Mann in Ägypten. 

Jakob betet für seine Söhne: 

 Gott, pass auf meine Söhne auf. 

 Damit ihnen in Ägypten nichts passiert. 

 

Die Brüder gehen wieder nach Ägypten. 

Ihr Bruder Benjamin geht mit. 

Die Brüder gehen zu dem Mann mit dem Getreide. 
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Der Mann ist ihr Bruder Josef. 

Aber die Brüder erkennen Josef nicht. 

Josef sieht seine Brüder. 

Er erkennt seinen Bruder Benjamin. 

Josef merkt: 

 Seine Brüder haben das gemacht, 

was er gesagt hat: 

  Bringt mir euren Bruder Benjamin. 

Josef freut sich, seine Brüder zu sehen. 

Besonders seinen kleinen Bruder Benjamin. 

 


